

## Les CP et le patrimoine



Les enfants dans le jardin de l'église devant les stèles discoïdales

Dans le cadre des projets Art et Patrimoine, proposés, développés et subventionnés par le pays Lauragais, l'école de **Pexiora** a été retenue pour participer au dispositif relayé par le réseau de lecture publique. Après avoir travaillé toute l'année sur le thème des émotions par l'intermédiaire de lectures et d'ateliers, les élèves de CP de Madame Rey ont pu profiter du spectacle «Chut je crie» dont ont bénéficié plusieurs classes de l'intercommunalité.

Les artistes de la Cie sont ensuite intervenus dans l'église de Pexiora : l'idée étant de pratiquer un art dans un lieu patrimonial remarquable. Tandis qu'un groupe de la classe vivait ainsi ses émotions face à cette découverte, par le corps et la voix, l'autre groupe, à l'extérieur, s'éveillait à la richesse architecturale de l'édifice.

L'animation se termina par l'ascension du clocher où chacun put s'extasier devant le panorama qui s'offrait au regard. Un beau challenge qui n'a pas laissé les enfants indifférents .

*La Dépêche du Midi*